

COMENTARIOS

Compromiso y futuro con Arica y Parinacota

El comercio y las ciudades están intrínsecamente vinculadas y en constante evolución. La actividad comercial, no sólo genera oportunidades económicas, sino que también impulsa la vida social, el crecimiento y la expansión de las urbes. La forma en que las ciudades gestionan el comercio, tanto el tradicional como el electrónico, será clave para su futuro desarrollo y es aquí donde Arica y Parinacota tiene grandes oportunidades.

Hoy confluyen factores que dan un espaldarazo a la región. El plan Arica 100 no es sólo un acto de conmemoración, en el marco del centenario del Tratado de Lima, sino que es una opción concreta para fortalecer el territorio a través de un conjunto de proyectos. De igual forma, el futuro Plan Regulador Comunal, que proyecta el crecimiento de la ciudad, puede abrir espacios para potenciar el desarrollo industrial. Este mayor dinamismo en la región debería continuar, porque es sinónimo de competitividad, la cual es muy necesaria en un territorio de frontera que se encuentra integrado en diversos circuitos de transporte y logística.

Entonces, la atracción de nuevas inversiones, nuevos negocios, mercados y usuarios es una búsqueda constante para ofrecer crecimiento y empleo a la región desde las ventajas de la zona franca industrial de Arica y el Parque Industrial Chacalluta. Nos encontramos en una etapa de generación de conocimiento es-



“

Nos encontramos en una etapa de generación de conocimiento especializado para definir estrategias y éstas apuntarán justamente a la noción que esta región puede posicionarse como un Hub Transfronterizo”.

Dante Choque Caseres
Director ZOFRI S.A

pecializado para definir estrategias y éstas apuntarán justamente a la noción que esta región puede posicionarse como un Hub Transfronterizo.

Hoy estamos felices por cumplir 50 años y seguiremos trabajando por la modernización del Sistema Franco, de acuerdo con los nuevos desafíos del mercado, la industria y la globalización. En este sentido, actuaremos para devolver el status económico de antaño a la región de Arica y Parinacota.